

édition du 28/12/2017

Meistratzheim - Concert**Les Rhinwaggès au rendez-vous pour la Saint-Étienne**

Les Rhinwaggès se sont produits mardi à l'église Saint-André de Meistratzheim.



L'ensemble regroupe une vingtaine de musiciens amateurs. PHOTO DNA

Créé en 1976, l'ensemble musical d'Rhinwaggès, sous la présidence de Fredy Weber, rassemble une vingtaine de musiciens amateurs, tous d'un excellent niveau, originaires d'Alsace et du Pays de Bade.

Sous la baguette de Philippe Hechler, l'ensemble a débuté en fanfare avec une pièce de Haendel, Musique pour les feux d'artifice royaux.

Puis, fidèle à sa tradition de Blossmusik, la vingtaine de musiciens en costume traditionnel — pantalon noir, chemise blanche et gilet rouge — a poursuivi avec un pot-pourri de chants de Noël, avant que Noëlle Braeuner chante en alsacien Miner Waj (My Way), de Claude François, accompagnée par la trompette du chef suppléé au pupitre par Fredy Weber. Pour chaque morceau, le public a pu apprécier les explications et anecdotes amusantes de Jean-Paul Kieffer, le batteur de la formation.

La prestation du jeune Thilbaut Keith au xylophone dans Harlekin a été très applaudie. Lorsqu'il est arrivé à Meistratzheim il y a sept ans, Thilbaut venait du fond de l'église pour le chant L'Enfant au tambour.

Outre la chanteuse Noëlle Braeuner, le jeune contre-ténor Stéphane Wolff a su apporter à ce concert une touche d'émotion.

Grand concert annuel**le 25 mars**

Les fans pourront retrouver l'ensemble le 25 mars, pour le grand concert annuel au Palais de la musique et des congrès, à Strasbourg. L'ensemble Rhinwaggès sortira un CD chanté Mit G'Sang un Klang, début 2018.